

30 de septiembre de 2022

CCOO Y UGT POR LA REVISIÓN SALARIAL EN AIRBUS

El pasado 27/09, las secciones sindicales interempresas de CCOO y UGT Airbus, junto a las federaciones estatales de industria, mantuvimos una reunión para trazar una hoja de ruta y propuesta común para la revisión salarial de los trabajadores/as en Airbus España.

En primer lugar, ambos sindicatos coincidimos en el análisis del contexto, destacando la importancia y la responsabilidad para alcanzar acuerdos en momentos de crisis, como el VI Convenio Colectivo Interempresas, que no sólo garantizaron la viabilidad de la empresa en momentos de gran incertidumbre sino que en su desarrollo, en menos de un año, han permitido materializar hitos importantes en materia de empleo (1000 conversiones a indefinido y ya cerca de 1000 nuevas contrataciones), en nuevos derechos como la regulación del teletrabajo y en la concreción de un futuro industrial para el conjunto del sector con la Visión 2030, incluyendo el ilusionante proyecto de Airbus Cádiz.

Para todo ello, CCOO y UGT consideramos que ha sido crucial la intervención de ambas federaciones de industria, mediante la cual se ha logrado involucrar al Gobierno Central al máximo nivel como nunca antes se había visto.

Traduciéndose la participación del Gobierno en importantes inversiones en los principales programas de defensa, en I+D, en la Agencia Espacial Europea, PERTE, fondos Next Generation, etc.

Así como condicionando el nombramiento de directivos españoles en puestos claves de la multinacional, cargos con influencia directa en las decisiones, agilizando la interlocución con los sindicatos firmantes, y recuperando liderazgo, capacidades y autonomía de Airbus en nuestro país, tal como veníamos reclamando desde CCOO y UGT.

En respuesta, Airbus ha manifestado públicamente que actualmente considera a España socio prioritario y estratégico a nivel mundial, tanto por el compromiso del Gobierno Central como por el de los sindicatos mayoritarios firmantes del VI C.C., CCOO y UGT.

Por lo cual, CCOO y UGT, frente a la insostenible escalada de precios y de la inflación, instamos a la Dirección de Airbus a comenzar la negociación para la revisión salarial, en base a la cláusula acordada el 16/12/21.

Solicitando en primer lugar desde CCOO y UGT una reunión con la máxima Dirección de la multinacional para exponer nuestra reivindicación de una revisión salarial justa que garantice el mantenimiento del poder adquisitivo a los trabajadores/as de Airbus en España. Incluyendo cláusula de revisión a final de ciclo.



CCOO y UGT valoraremos un calendario de movilizaciones en caso de negativa por la Empresa o bloqueo de las negociaciones. Enmarcando nuestras reclamaciones y movilizaciones, no sólo al ámbito de Airbus, sino en el marco de la campaña nacional y europea en las que participaremos y lideraremos desde CCOO y UGT para:

- Desbloquear las negociaciones de convenios y lograr mejoras salariales.
- Subir el Salario Mínimo Interprofesional.
- Contener y regular precios de energías, combustibles y productos básicos.
- Reforzar los servicios públicos.

Acciones y propuestas que trasladaremos desde el Comité Interempresas, respetando el órgano de representación de los trabajadores/as, abogando por la unidad, lejos de estridencias y oportunismo preelectoral.

Con toda la determinación necesaria, continuaremos priorizando el interés general y los derechos colectivos.

CCOO Y UGT-AIRE CUMPLIENDO EL CONVENIO!!!!